REFRMA



Se desmarca Monreal de rechazo a afiliación de Yunes



El diputado morenista **Ricardo Monreal** se desmarcó del rechazo a la afiliación del ex panista **Miguel Ángel Yunes Márquez** a Morena, tras considerar que carece de autoridad para cuestionar su llegada.

El coordinador morenista en San Lázaro explicó que **no puede emitir juicios** ya que antes de ser fundador de Morena militó en cuatro partidos políticos.

"No voy a descalificar a nadie, porque no tendría autoridad, yo vengo de cuatro partidos, imagínense que yo cuestione a los que llegan. Yo estuve militando en el PRI, en el PRD, luego en el PT, luego en Convergencia y ahora en Morena. No puedo ser impoluto, yo no creo en eso. En todos los partidos hay gente honesta, valiosa", declaró previo al inicio de la sesión en la Cámara de Diputados.

Aunque el legislador consideró que todos tienen derecho de rectificar y que Morena se ha conformado con expresiones distintas, dijo

PERIÓDICO

REFORMA

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

20/2/2025

LEGISLATIVO



que la decisión de integrar al senador Yunes Márquez a las filas guindas le corresponde al partido.

"Fui fundador de Morena y he decidido que la última parte de mi vida sea aquí en Morena. No quiero hablar de más porque surgen los llamados y las enérgicas llamadas de incongruencia. No califico, ni descalifico ni agredo a nadie porque todos tienen el derecho de rectificar", declaró.

Monreal aseguró que respetará a todos los integrantes del partido, entre ellos a la Gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, quien ayer informó que impugnará el proceso de afiliación de Yunes Márquez ante la Comisión de Honestidad y Justicia del partido.

La propuesta de Nahle fue acompañada por el Gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, quien también aprovechó para rechazar la integración a Morena del ex priista Alejandro Murat.

https://www.reforma.com/se-desmarca-monreal-de-rechazo-a-afiliacion-de-yunes/ar2956823?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campa ign=promocion suscriptor